

1. La Coordinadora de la Escuela Pública de Cádiz recibe una mención especial en los XX premios de la Codapa

La Coordinadora de la Escuela Pública de Cádiz ha recibido una mención especial en la gala de entrega de la vigésima edición de los premios de Codapa

[Más información](#)

2. La Junta mantiene que ha primado la continuidad de todos los centros escolares públicos de la provincia de Jaén

La Junta de Andalucía ha trasladado a la Junta de Personal Docente de Jaén que desde la Delegación de Desarrollo Educativo, Formación Profesional, Universidad, Investigación e Innovación se ha primado la continuidad de todos los centros escolares públicos de la provincia "a través de una escolarización equilibrada que garantiza la continuidad de los mismos"

[Más información](#)

3. El CEIP Las Cortes celebra su éxito en educación ambiental con la Bandera Verde Internacional

La delegada territorial de Desarrollo Educativo y FP y Universidad, Investigación e Innovación en la provincia de Cádiz, Isabel Paredes, acompañada del inspector de zona y directores de los centros docentes adscritos, acudió a la fiesta de fin de curso del CEIP Las Cortes de San Fernando, que ha celebrado a su vez el Galardón Internacional Bandera Verde, concedido al centro docente, por su compromiso con la educación ambiental en el marco del programa Ecoescuelas correspondiente al curso 2022/2023.

[Más información](#)

CODAPA

CONFEDERACIÓN ANDALUZA
DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Camino de Sta. Juliana, 3,
18016 Granada



4. Patricia del Pozo defiende que "la educación es el Centro de Alto Rendimiento del talento"

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, ha defendido este miércoles que "la educación es el Centro de Alto Rendimiento del talento", donde el papel del profesorado es fundamental, porque "los buenos docentes ven futuro donde otros son escépticos".

[Más información](#)

DOSSIER DE PRENSA

www.codapa.org

secretaria@codapa.online